



# 九曜星

発行：令和7年10月17日

## それいけ、院内っこ！

校長 加藤 秀樹

いよいよ後期が始まりました。子供たちの笑顔と「おはようございます！」の元気な挨拶が学校に息を吹きかけ灯がともり、再び活気が戻ってきたと実感します。また、あいにくの曇り空のスタートとなりましたが、ここ数日の涼しさにようやく秋の訪れを肌で感じられるようになりました。

前期終業式では、はじめに児童会本部会長（6年生）の挨拶がありました。9月後半に全校で活動した「ありがとうウイーク」について話してくれました。ちなみに「ありがとうウイーク」とは、周囲の友達などのよいところを見つけ、カード（掌サイズのハートの形）に記入し、相手に手渡します。（その後、クラスごとに掲示した台紙に貼っていきます）この活動には「学校中をありがとういっぱいにしたい」という児童会本部の思い・願いがあります。キーワードは、「周囲に目を向け、友達等のよいところを見つける」「友達に褒められ自分のよさに気付く」といったことです。会長は、院内小学校をよくしていこうという思い・願いを原稿も見ず、堂々と話してくれました。とてもよい挨拶でしたので紹介します。

皆さん、おはようございます。今日で、前期は終わりになります。この半年間、運動会や全校遠足、校外学習に行った学年もあれば、高学年は宿泊学習に行くなど、いろいろなことがありましたね。どの学年も、初めてのことを経験して充実した半年間になったと思います。児童会でも、院内小学校がよりよい学校になるために「あじー」の「あ」を意識した挨拶運動をはじめ、たくさんの活動をしました。そして、9月に取り組んだイベントを覚えていますか？そうです。「ありがとうウイーク」です。周りを見てください。これは、3日間皆さんのが伝えた「ありがとう」の数です。3日間でどのくらいの「ありがとう」が集まったと思いますか？児童会が集計した結果、全校でなんと「1,067枚」でした。積極的に参加してくれて、ありがとうございました。

後期も、このように「ありがとう」があふれたり、「あじー」を意識する人が増えたりするような学校にしていきたいと思います。そのために後期も「ありがとう」や「あじー」に関わるたくさんの活動を行うので、楽しみにしながら参加してくれると嬉しいです。全校の皆さん、よりよい院内小学校にしていきましょう。

このすばらしい挨拶に・・・「これらの6年生が院内小学校を引っ張っていってくれるんだろう」と確信しました。また、こうした子供たちの姿に友達や先生と関わりながら一年一年着実に成長していると実感しました。後期は2,000枚の「ありがとう」を目指すそうです。これからも様々な学習や活動も通して「院内っこ」がどのように成長していくのか楽しみです。

先日、地区運動会に参加させていただきました。（私は準備だけでしたが・・・）地域の方々は、6時15分頃には校庭に集まり準備を進めていました。長机、テント、景品・・・などなど、職員も協力しながら準備をしました。「地域の子供たちが楽しめるように」という思いで一生懸命に取り組まれていることがよくわかりました。地域の皆様、ありがとうございます。来年は、たくさんの子供たちが参加できるといいなと思っています。ぜひ、皆さん参加しましょう！

これからも地域の方々への感謝の気持ちを忘れず、「一人一人を大切にする学校」「一人を全職員で」を合言葉に、「楽しい学校」を目指して教職員一丸となって取り組んでいきたいと思います。後期も引き続きご支援ご協力をよろしくお願ひいたします。

## お願い・お知らせ

### <学校徴収金・給食費について>

毎月25日(25日が土日・休日に当たる場合は翌日)は、学校徴収金・給食費の口座振替日です。登録口座の残高を確認し、振替日前日までに、必要な金額をご用意ください。口座からの引き落としができない場合、翌月15日に再振替を行います。再振替でも引き落としができない場合、入金依頼書・納付書による金融機関等でのお支払いとなりますのでご注意ください。

本年度の教材費、校外学習費、修学旅行積立金(4年生、5年生対象)、卒業対策費(6年生対象)については、6、7、8月に振替済となっています。しかし、まだ納付がお済みでないご家庭があります。10月、11月には多くの学年の校外学習があり、その支払いに支障が出ているケースもありますので、速やかな納付をお願いします。お手元に入金依頼書がない、金融機関に行く時間がない等のご事情がある場合は、学校までご相談ください。

また、現在、現金での納付をされているご家庭については、年度途中からでも、口座振替への変更が可能です。口座振替をご利用いただくことで、金融機関へ足を運ぶ手間が省け、手数料がかかることなくお支払いいただけます。変更を希望される場合は学校までご連絡ください。

なお、来年度の教材準備金について、第4、5期(10月27日、11月25日口座振替)に徴収させていただく予定です。ご承知おきください。

### <教育相談について>

後期が始まりました。始業式では、新しい目標を立て「頑張ろう」という気持ちでスタートを切った子供たちが多いことにうれしさを感じました。一方で、新しいスタートに不安や悩みを抱えている子供もいると思います。担任の先生はもちろん、学年の先生、担任以外の先生、スクールカウンセラーなど、学校にはたくさんの大人がいます。職員一同、すべての子供たちの気持ちに寄り添って話を聞きたいと考えています。何か気になることがある際は、心にため込んでしまう前に、誰かに話してみようということを、ぜひ、ご家庭でもお声かけいただければと思います。

#### スクールカウンセラー 11月の来校予定

11/10(月) 11/18(火)

時間: 8時30分~13時30分